

ces Anges qui me ramenaient ici pour Cela ? Voyez ?

³⁰⁸ *Souvenez-vous, le septième Messager était... Les sept Messagers étaient... Celui qui me frappait le plus, le septième Ange, Il m'impressionnait plus que tous les autres. Or, vous voyez, ils étaient comme ceci. Nous voulons simplement vous faire remarquer, là. Et moi, j'étais ici, et je regardais ces autres... »*

Maintenant, voyez ce mystère, lequel a été montré dans le ciel ; car les choses que Dieu fera sur la Terre, Il les montre dans le ciel.

Le signe du Fils de l'Homme dans le ciel est le signe de la Venue du Fils de l'Homme sur la Terre ; et ce signe a été vu le 28 février 1963 dans le ciel, pour que Christ accomplisse sur la Terre Sa Venue conformément aux prophéties de Sa Venue correspondant à ce temps de la fin ; et, ainsi, qu'Il commence le Septième Sceau étant accompli sur la Terre, et qu'Il réalise l'Œuvre du Septième Sceau, l'Œuvre de Sa Venue comme le Lion de la tribu de Juda, comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs, et aussi comme Juge de toute la Terre ; qu'Il réalise Son Œuvre du commencement à la fin.

« LE COMMENCEMENT ET LA FIN DU SEPTIÈME SCEAU ».
Ça, c'est le commencement et la fin de Sa Seconde Venue, où Il nous ferait connaître par Son Ange Messager toutes ces choses qui doivent arriver bientôt, en ce temps de la fin.

« LE COMMENCEMENT ET LA FIN DU SEPTIÈME SCEAU ».
Ça, c'est le commencement et la fin de la Venue de l'Ange Puissant qui descend du Ciel et de la Venue — aussi — du Cavalier au cheval blanc d'Apocalypse 19, qui est la même personne ; c'est Jésus-Christ Lui-même, l'Ange de l'Alliance Lui-même venant voilé dans la chair humaine en ce temps de la fin.

Et ce sera la Parole incarnée dans un homme de ce temps de la fin, lequel est l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, envoyé pour attester ces choses dans les Églises ; et il est aussi le prophète messager de la Dispensation du Royaume et le prophète messager de l'Âge de la Pierre Angulaire et le prophète messager pour le peuple hébreu, où seront manifestés les ministères de Moïse pour la seconde fois, d'Élie pour la cinquième fois et de Jésus pour la seconde fois, dans la Venue du Fils de l'Homme avec Ses Anges.

Imprimé à Porto Rico

ÉTUDE BIBLIQUE #191 – DIMANCHE 3 AVRIL 2022
THÈME : LE MYSTÈRE DES SIGNES DANS LE CIEL
RÉVÉLANT LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
AU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 15 août 1997

(Quatrième activité)

Ciudad Juárez, Chihuahua, Mexique

Écriture de base : Saint Luc 21:25-28

CHRIST CONDAMNE L'INCRÉDULITÉ

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 3 avril 1994

(Deuxième activité)

Villavicencio, Meta, Colombie

Maintenant, il convient alors d'être sincères et de prier toujours Dieu ; parce que dans chaque âge et dans chaque dispensation, dans chaque génération, une partie de l'Écriture s'accomplira toujours. Et s'élever contre cette partie de l'Écriture qui s'accomplit, c'est s'élever contre Dieu. Ne pas croire ce qui s'accomplit conformément aux prophéties bibliques, c'est l'incrédulité ; et les incroyants ne sont pas agréables à Dieu.

L'ESPRIT DE DIEU AGIT POUR UNE RÉSURRECTION

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 24 février 1991

(Deuxième activité)

Medellín, Antioquia, Colombie

À Porto Rico, dans les Caraïbes et l'Amérique latine, naîtra, ressuscitera, une nouvelle génération avec la vie éternelle. Et, pour cela, l'Esprit de Dieu est en Amérique latine réalisant toutes les démarches pour la résurrection et la création d'une Nouvelle Création à l'image et à la ressemblance du Seigneur Jésus-Christ.

[...] Et l'Amérique latine avec les Caraïbes sera la Bethléhem de la consommation du siècle. Et on dira : « Ils sont nés dans la Bethléhem actualisée — chaque enfant de Dieu —, à l'image et à la ressemblance du Seigneur Jésus-Christ, avec la vie éternelle ! »

Oh, petite Bethléhem ! Oh, petite Amérique latine ! Mais en toi naîtront les fils et filles de Dieu dans des corps éternels ; ressuscitera une génération avec la vie éternelle : les élus de Dieu.

Nous vivons dans la Bethléhem actualisée ; et nous verrons bientôt

que cette ombre dont l'Esprit de Dieu a couvert... , pour — par la création divine — engendrer ou créer, dans le sein de Son Épouse, l'Épouse de l'Agneau : nous verrons que ça s'est peu à peu multiplié cellule sur cellule, Parole sur Parole, pendant des années ; et cette Parole s'est peu à peu faite chair dans notre chair, Parole sur Parole, cellule sur cellule, la Parole créatrice, pour la création de ce corps de croyants de cette nouvelle génération avec la vie éternelle et aussi pour le nouveau corps que nous obtiendrons en ce temps de la fin, dans la naissance dans un corps éternel de chaque enfant de Dieu.

MARCHER SUR LES EAUX AVEC JÉSUS

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 25 mai 2000

Panama, Panama

Ce qui identifie cette consommation du siècle dont Christ a parlé, c'est la Venue des Anges du Fils de l'Homme, qui sont les ministères des Deux Oliviers, les ministères de Moïse et d'Élie, étant manifestés, étant opérés, par le Saint-Esprit dans l'Ange Messenger de Jésus-Christ ; lequel est envoyé à Son Église, à l'Église de Jésus-Christ, pour lui attester toutes ces choses qui doivent arriver bientôt.

Et même si le monde ne sait pas ou ne comprend pas ces choses, à l'Église de Jésus-Christ, Jésus-Christ lui envoie Son Ange Messenger.

C'est dans l'Église de Jésus-Christ, dans le Corps Mystique de Christ, où toutes ces choses seront révélées par l'Ange du Seigneur Jésus-Christ. Et maintenant, nous pouvons voir ce mystère de comment connaître toutes ces choses qui doivent arriver bientôt.

Peut-être que certaines personnes diront : « Moi, j'ai ma religion ; et j'ai le ministre de ma religion, que j'écoute. » Ça, c'est très bien. D'autres pourront dire : « Moi, j'écoute tel prédicateur ou tel théologien. » Tout ça, c'est très bien. Mais Jésus-Christ dit : « *Moi, Jésus, j'ai envoyé mon ange pour vous attester ces choses dans les Églises.* »

Et quiconque voudra écouter ces choses qui doivent arriver bientôt, alors il a la promesse et la bénédiction que Jésus dit qu'Il envoie Son Ange Messenger.

Maintenant, que voulez-vous écouter et que voulez-vous connaître ?

Si vous voulez connaître les choses qui doivent arriver bientôt, alors écoutez ce que Jésus-Christ dit : « *Moi, Jésus, j'ai envoyé mon ange pour vous attester ces choses dans les Églises.* »

LE COMMENCEMENT ET LA FIN DU SEPTIÈME SCEAU

Dr. William Soto Santiago

Mardi 3 mars 1998

(Deuxième activité)

Quintero, Valparaíso, Chili

Dieu a dit par le messenger du septième âge de l'Église des Gentils, le révérend William Branham, que, si nous ne veillons pas, nous passerons à côté de Sa Venue.

La page 472 du livre des *Sceaux* en espagnol¹ dit :

« ^[304] *Remarquez, là, pour le Message de la fin du temps, ce Sceau (c'est-à-dire le Septième Sceau). Après qu'Il a révélé tous les six Sceaux, voilà qu'Il ne dit rien au sujet du Septième. Et le Sceau du temps de la fin, quand Il commencera, Il sera tenu dans un secret complet, selon la Bible.* »

Quand commencera (le quoi ?) le Sceau de la fin, c'est-à-dire le Septième Sceau ; et le Septième Sceau, c'est Sa Venue. C'est la Venue de l'Ange Puissant qui descend du Ciel et du Cavalier au cheval blanc d'Apocalypse 19.

« *Et, avant de savoir Cela... Et, souvenez-vous, Apocalypse 10.1-7, 1 à 7, chapitre 10.1 à 7 : "À la fin du Message du septième ange, tous les mystères de Dieu seraient connus." Nous sommes au temps de la fin, à l'ouverture du Septième Sceau.*

³⁰⁵ *Or, comment est-ce que je savais, l'autre jour, dimanche passé, il y a une semaine aujourd'hui, alors que je prêchais sur : "Soyez humbles ! Soyez humbles ! Souvenez-vous, Dieu traite dans les petites choses." Je ne m'étais pas rendu compte de ce que ça voulait vraiment dire. Mais maintenant je le vois. Ça se passe d'une façon tellement humble ! On serait porté à penser que quelque chose comme ça serait révélé au Vatican ou... Mais Ça se passe exactement comme dans le cas de Jean-Baptiste. Ça se passe comme la naissance de notre Seigneur, dans une étable. Gloire à Dieu ! Je vous le certifie, l'heure est proche ! Amen ! Nous en sommes là. Oh ! là là !*

³⁰⁶ *Maintenant voyez-vous la Vérité de la vision de Dieu, les sept Anges qui m'ont ramené de l'ouest ? Ils arrivaient de l'ouest, et Ils revenaient vers l'est, me ramenant ici pour ce Message de ce soir. Oh ! là là !*

³⁰⁷ *Maintenant, la Voix de ce grand tonnerre, et la mission qui a été donnée, ici, a été révélée, que Cela... et il a été prouvé que Cela était de Dieu. Pensez un peu, là. Je ne savais pas ce qu'il en était de ces Sceaux, et ils ont été révélés cette semaine. Est-ce que quelqu'un avait pensé à ça, que ces sept Anges, c'était Ceci, c'était le Message qui allait être donné,*

¹ *Sceaux*, p. 558, en français